

伝えあい
高めあう



暁中学校令和7年度 1年生
学年通信 第15号
令和7年10月9日 発行

初めての学校祭終了！

中学校初めての学校祭。目標に向かって、徐々に各クラスが団結し、練習も、当日も、全力で競技や、合唱を行い、仲間を応援していました。1年生のよさが前面に出ていた学校祭でした。

生徒が主体となって取り組んだ練習は、生徒たちにとって大変だったと思いますが、その分、成長や達成感も大きかったと思います。日常生活では得られない経験ができたのではないかと感じています。今後も、生徒たちの成長が楽しみです。

保護者の皆様、予備日を含めた学校祭期間中、早朝より弁当のご用意ありがとうございました。

自然体験学習：体験学習、スローガン、表紙絵決定！

9月に実施した「火起こし体験とクルミストラップづくり・ネイチャーチャレンジャー」の自然体験学習の希望調査ですが、生徒たちには、全員第一希望で行うことができるという連絡をさせていただきました。各体験で持ち物が異なりますので、学年通信第14号や、10月10日（金）に生徒が持ち帰るしおりにて、持ち物の確認をお願いします。10月22日（水）に行われる自然体験学習に向けて、スローガンを全員から、表紙絵を希望者から募集し、投票を行いました。投票の結果、以下のスローガンと表紙絵に決まりました。

<自然体験学習スローガン>

「楽しさ満開の合弁花」

合弁花は、花弁が1枚につながっているので、みんなで1つになろうという意味と楽しさであふれさせようという意味です。

<表紙絵>



投票の結果、この表紙絵に決まりました。他にも表紙絵の応募がありました。しおりの中で挿絵などで使わせていただきます。

三者懇談について

10月14日（火）～10月17日（金）13:30～16:30に、各教室で実施されます。暁中学校では、前期通知表をこの三者懇談で配付します。10分程度の懇談となりますが、よろしくお願ひします。